
神戸あかり組公演 『祝ぎ歌』アンケート 

★２０１９年 10 月 26 日 

 

●匿名  

皆な年を忘れて元気一杯に楽しんでいて良かったです。 

 

●匿名 

いつも楽しみにさせていただいてます。来年もまた頑張って下さい 

 

●Ｉさん（姫路市・６８歳） 

演出がよかった 場面展開がよかった 

 

●Ｉさん（３０歳）  

歌がとてもステキでした。皆さんで合唱している所が感動しました 

 

●Ｎさん（神戸市・６９歳） 

すばらしい舞台でした。子役の川北さんびっくり！ソロの黄色帽子の方とても

うまい。最後、エミ本人と再会する場面泣けた。一人一人がすばらしい生き生

きとした演技力、楽しく若々しい。ありがとう。元気もらった   

 

●匿名 

元気もらいます。がんばって来年の公演まで生きますわ！！ 

 

●匿名（５９歳） 

コーラスのはもりがとても上手にできていて、しっかり練習されたのだろうと

思いました。ラストが意外でとっても良かったです。おもしろかったです。次

回も楽しみにしています  

 

●Ｓさん（姫路市・６３歳） 

ハラハラドキドキする場面もありましたが、みなさんの情熱・パワーが伝わっ

てきました。つかの間、非日常を味わうことができました。 

 

●匿名 

皆さんいつまでも若い、生き生きされて、とても素敵でした。パワーをもらい

ました。ありがとうございました 



●匿名 

妻・子・孫。私には恵美が沢山いて幸福です。 

 

●Ｉさん 

今日は少しヒヤヒヤしたけど、おもしろかったです。 

 

●Ｍさん 

毎年恒例の楽しみな大切な一日になってます。笑いもたくさんでいつもパワー

を頂ける公演ですが、今日は少し泣きそうにもなりました。とても良い内容で

した。お疲れ様でした。少しずつ増えてる男性も良い味出てますね。 

 

●Ｋさん（神戸市） 

皆さんとてもエネルギッシュで 楽しい思いが十分つたわりよかったです。 

 

●Ｋさん（神戸市・５５歳） 

すばらしかったです。感動しました！！ 

 

●Ａさん（芦屋市・５６歳） 

皆さんのパワーが良かったです。脚本もおもしろかった 

 

●匿名 

生き生き、楽しめました。ありがとう。ボランティアさんもいいんで良かった。 

 

●Ｎさん（７２歳） 

シニアミュージカルがあるということすら知らなかったのですが、こんなステ

キなエネルギーあるステージをみせていただけることに感謝しています。皆様

のますますのご活躍をお祈りしております。 

 

●Ｉさん 

年齢を重ねられてからも自分の居場所があるのはすばらしい事。二度目の公演

拝見ですが楽しく今回も拝見させていただきました。発起塾の益々の発展をお

祈り致します。次の公演も楽しみにお待ち致しております。 

 

 

 

 



●匿名 

２０周年公演とても感動しました。「天使が舞い降りた」独唱が印象に残ってい

ます。その他秤さん役 隣のおばさん役などなどおおいに 

楽しませてくれました。公演をみて気持がやさしくなりました。 

 

●匿名 

全体を通してとても楽しくずっとみいってました。黒子も愛嬌で笑いを誘い良

かったです。最後のダンスは皆やりきったという達成感でとても素敵な笑顔が

印象的でした。 

 

●匿名 

皆さんの情熱が伝わってきました。またも鳥肌たちました！元気をもらいまし

た。本当にありがとうございました！ 

 

●Ｎさん（５５歳） 

去年よりもパワーアップ。とても良かったです。歌唱力もすばらしかった！又

来年も楽しみにしてます。 

 

●Ｋ（神戸市・５６歳） 

ラスト、コルト役の方の歌に泣きました。ありがとう！ 

 

●Ａさん（芦屋市） 

皆さん、若々しくて楽しく演じてらっしゃるのが印象的でした 

 

以上  

 


